
　　　 

上村　昌芳

中村　益己 樋尾　修 木下　智博

※農地利用最適化推進委員　１　名

※欠席推進委員　４　名

※事 務 局

事務局　松本　伊織　　会計年度任用職員　　寺尾　勝治　 小久保　怜美　

局長　奥村　太郎　次長　吉川　久寿男　書記　田畑　良樹

小林　安太郎

小池　日出美

※欠席委員　1　名

河邑　源一郎前川　茂 下村　一登木田　三男

植村　菊郎山本　隆

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

齋藤　又五郎 佐々木　修

　　第３号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

上村　達男

成瀬　きぬ代

6.閉　　　　会

※出席委員　１１　名

竹内　和雄

令和３年　第５回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　前川委員・下村委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和３年　５月　１１日（火）
午前　10：00 ～11：00

開催場所：鳥羽市役所　３階　第３委員会室

4.議　　　　　事

5．そ　の　他

　　第１号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

　　第２号議案



（委員8）

（事務局）

（委員3）

（推進1）

(委員4)

(事務局）

件名 第３号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

補足説明

【質疑・応答】

議事結果 　承　認　(全員賛成）

委員質疑
及び

事務局応答説明

費用は同じぐらいですが、パネルの枚数が全然違うがどういう
事ですか。

申請人は、病気にも罹患したこともあり10年前から耕作していま
せん。小学校の近くに小さな畑がありまして、そこだけ耕作して
います。申請地は低い土地で、以前大雨が降ったときは海のよ
うに浸かりやめた方もいます。耕作している方もいますが、あま
り条件のいい所でもない状況です。

申請地は低い土地で沼のような場所のため、正直田を作れるよ
うな場所ではないと思います。

パネルの大きさが異なるためです。

第２号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

【質疑・応答】

　承　認　(全員賛成）

委員質疑
及び

事務局応答説明

農地面積が1000㎡超えているますが、事業計画は1000㎡以下
で、再エネ条例の1000㎡以下にはなりますが、指導に基づき再
エネ条例に準じて、隣接者、地元の町内会長には説明すること
は確認してます。

議事結果

補足説明

件名

なし

件名 第１号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 　承　認　(全員賛成）

補足説明

【質疑・応答】

申請地は第2伊勢道付近の団地になっています。何をするにし
ても面積が狭いです。管理方法としても草を刈る事しかないが、
偶然隣接者が駐車場を探していたこともあり、駐車場として利用
することで管理しやすくなると思いました。

委員質疑
及び

事務局応答説明
なし


